

# La glycine

## Wistéria, pomme de La Canée

C'est une liane de la famille des Fabaceae (anciennes légumineuses) à fleurs papilionacées. Plante ornementale par excellence, elle est capable d'investir tout un pan de maison et d'offrir une abondante floraison particulièrement parfumée... ou rien du tout.

Elle compte de très nombreuses espèces et ses lianes peuvent atteindre 20 mètres de long. On peut marcotter les branches pour obtenir de nouveaux pieds. Ses fleurs vont du blanc pur au Violet foncé. Elle pousse partout mais n'aime pas trop le calcaire. On peut la tailler sans vergogne. Quant à ses graines elles sont vénéneuses, mais en fait c'est toute la plante qui est toxique, et il faut faire attention de ne pas mettre sa sève en contact avec les yeux, car elle est très irritante et peut entraîner des lésions de la cornée.

Malgré cela ses fleurs sont quand à elles comestibles et dans le midi de la France on cueille les grappes de fleurs que l'on trempe dans la pâte à beignet pour obtenir un délicieux dessert.

